



# 枝川小だより

「やればできる」ことを  
みんなで教え合おう！  
味わおう！

## 令和4年がスタートしました！

令和4（2022）年がスタートして、約1か月が経ちました。残念ながら、オミクロン株の蔓延により、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、予断を許さない状況が続いています。学校は、1/31（月）から2/10（木）まで、臨時休業となります。一日も早く、笑顔いっぱいの子供たちの生活が戻ることを願って、職員一同精一杯取り組んでまいりますので、本年もよろしくお願いいたします。



1/14（金）に実施した「校内書き初め会」では、子供たち一人一人が新しい年の希望を胸に、真剣に取り組むことができました。書き上げた作品は、昇降口に掲示しました。



## 昔遊び体験

12/8（水）に、地域の楽遊会から中村 武夫様、金澤 節子様、鈴木 忠一様、阿部 慶子様の4名を講師に迎え、1・2年生を対象に「昔遊び体験」を実施しました。当日は、あいにくの雨となってしまう、外で思いっきり遊ぶことはできませんでしたが、折り紙や水鉄砲などを教えていただきました。普段体験することのない遊びが体験できて、子供たちは生き生きと活動することができました。ありがとうございました。



## 「サイエンス・サポーター」による特別授業



1/27（木）に、市のサイエンスサポーターの酒井 和子先生による理科の特別授業を5・6年で実施しました。学習内容

は、「顕微鏡を使って観察しよう」です。「スンプ法（拡大して観察したい表面に薄い膜を押し当てて、面の形状を写し取って顕微鏡で観察する方法）で、身近なものを観察しました。顕微鏡を覗き込み、興味津々の子供たちでした。

## 雪景色になりました!



1/6（木）からの降雪で、7日（金）の朝は一面雪景色となりました。子供たちは、校庭に積もった雪で雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりと普段は体験できない時間を過ごしました。